



Einfache Sprache als Chance für die ganze Organisation

Erklärfilm-Premiere und Gesprächsrunde

Im Rahmen des 9. Diversity Tages am 18.5.2021 bieten das Projekt klever-iq eine Online-Veranstaltung zum Thema Einfache Sprache an.

Bei der Veranstaltung sehen Sie als Premiere den Erklärfilm "Sag's Einfach - Einfache Sprache als Chance für die gesamte Organisation". Dieser beschäftigt sich mit der Einführung von Einfacher Sprache in Organisationen. Er macht deutlich, dass Sprache eine hohe Barriere sein kann und zeigt mit anschaulichen Beispielen, dass Alle von der Einführung von Einfacher Sprache profitieren. Zu Gast sind Boris Kühn, Integrationsbeauftragter der Stadt Mössingen und Bärbel Hägele Migrationsbeauftragte aus der Agentur für Arbeit Waiblingen. Sie berichten von ihren Ansätzen und Ideen, das Thema Sprache auf struktureller Ebene in Organisationen zu verankern. Im Anschluss daran haben wir Zeit für Ihre Fragen und Ideen zum Thema.

Uhrzeit: 10.00-11.30 Uhr

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bis 17.05. unter: anmeldung@adis-ev.de

Informationen zur Technik

Einen Tag vor der Veranstaltung erhalten Sie den Zugang für den virtuellen Raum. Die Veranstaltung wird über das Programm BigBlueButton durchgeführt. Als technische Voraussetzungen benötigen Sie den Browser „Chrome“ oder „Mozilla Firefox“, sowie einen Kopfhörer oder Lautsprecher. Eine Einwahl per Telefon ist zusätzlich möglich. 15 min vor Veranstaltungsbeginn führen wir einen optionalen Technikcheck durch.

Bei Fragen wenden Sie sich an:

Julia Kaiser; E-Mail: julia.kaiser@adis-ev.de; Telefon: 0151 12939931

Weitere Informationen zum Projekt klever-iq (Träger adis e.V.) und zu unseren Angeboten finden Sie auf unserer Homepage www.klever-iq.de oder www.adis-ev.de

